

**Ibagué, 26 de julio de 2024**

Comunicado de prensa 1484

## **Alcaldesa gestiona alianza con el BID para impulsar el desarrollo tecnológico en Ibagué**

*Los proyectos giran entorno a la innovación tecnológica e inteligencia artificial.*

La alcaldesa de Ibagué, Johana Aranda, cerró su histórica gira por Estados Unidos con una productiva visita al Banco Interamericano de Desarrollo (BID), con el fin de gestionar importantes proyectos para el desarrollo tecnológico de la capital tolimense.

*“Estamos tratando temas importantísimos para el desarrollo de Ibagué como lo son la tecnología, la inteligencia artificial y la innovación tecnológica”,* aseguró la mandataria en un video publicado a través de sus redes sociales.

Por su parte, Antonio García Zaballos, especialista Líder en Telecomunicaciones para la Gerencia de Desarrollo de Gestión en el BID, se mostró complacido con el liderazgo de la Alcaldesa y aseguró que el paso a seguir es identificar las necesidades de la ciudad para determinar las alternativas de apoyo desde ese organismo, que es la principal fuente de financiación multilateral para proyectos de desarrollo en América Latina y el Caribe.

*“Gracias a usted por el liderazgo y bueno para nosotros tener la oportunidad de trabajar en reuniones técnicas que nos permitan un poco identificar cuáles son las necesidades de Ibagué y la forma en que eventualmente vamos a estar apoyando, es un lujo y un honor”,* afirmó García Zaballos.

En materia tecnológica, el gobierno de la alcaldesa Johana Aranda viene haciendo un gran esfuerzo en la formación de la población ibaguereña en diferentes temas como alfabetización digital y el uso de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC).

Asimismo, implementó la creación e instalación de códigos QR vinculados a la estrategia de 'Yo sapeo la corrupción', con la que cualquier ciudadano puede denunciar hechos irregulares dentro de la Administración Municipal.

Con esta enriquecedora agenda en los Estados Unidos, la mandataria ha puesto a Ibagué en el radar de organismos internacionales como la Organización de Estados Americanos (OEA), Procolombia, la Embajada de Colombia en EE.UU., y el Centro de Estudios Hemisféricos de Defensa William J. Perry, entre otros. Estos encuentros buscan generar alianzas estratégicas y financiamiento para proyectos que impulsarán el desarrollo y bienestar de los ibaguereños.